

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

Correspondencia: Apartado 11.—Teléfono 25

Diario de la tarde fundado en 1901 por Rufino Cano de Rueda

Redacción y Administración: San Agustín 7

Año XL.—Número 11.437

Martes 15 de Octubre de 1940

Precio del ejemplar: 15 céntimos

Los ataques sobre Inglaterra

Y el último discurso del «premier»

El primer ministro británico pronunció hace cinco días un discurso de tono extremadamente optimista y de claro menosprecio para la potencialidad aérea alemana. Un parentésis en los ataques sobre Inglaterra, impuesto, quizá, por condiciones atmosféricas desfavorables, dió lugar a que el «premier» considerase llegado el momento de levantar el ánimo de la población londinense y de todas las ciudades que soportan el martilleo constante de la aviación alemana, para lo cual barajó cifras y formó estadísticas de dudosa sinceridad, pero de reto al adversario, que no otra cosa significaba la afirmación de que los «raids» alemanes apenas habían causado daños de consideración en los inmuebles, en los medios de producción de elementos de guerra y en los de defensa. Nótese que, no sabemos si por curiosa coincidencia, o como réplica a las manifestaciones del primer ministro británico, la flota aérea del Reich envió sobre Inglaterra, a las pocas horas de pronunciado el discurso, nuevas oleadas de aviones que, según algunas referencias, lanzaron explosivos en cantidad superior a las utilizadas en acciones anteriores, y causaron daños de mayor amplitud que en los «raids» precedentes. Y desde entonces, tanto de día como de noche, las escuadrillas alemanas forman sobre el Canal de la Mancha lo que podríamos llamar «cadena sin fin», hasta el punto de que anteayer estuvo retumbando Londres entre los estallidos de las bombas arrojadas con un peso total de 350 toneladas.

He aquí como se pone en evidencia la poca discreción de Mr. Churchill. El pueblo británico puede preguntarse qué hecatombe no se habría producido en la capital británica si esos 350.000 kilos de explosivos hubiesen sido lanzados con propósito de aumentar el número de los sin hogar, puesto que el «premier» tomaba pique de lo que consideraba mínima cifra de edificaciones destruidas, para hacer una frase humorística, terriblemente humorística.

Es probable que a estas horas mister Churchill esté arrepentido de haber pronunciado, tan a la ligera, palabras de evidente menosprecio para la aviación enemiga que en definitiva, ataca casi impunemente sobre enormes extensiones de Gran Bretaña.

Solemne inauguración del curso en el Instituto de Segunda Enseñanza

Ayer se verificó, con gran solemnidad, la inauguración del curso 1940-41, en el Instituto de Segunda Enseñanza de esta capital.

A las once de la mañana hubo, en la iglesia del Salvador, una misa del Espíritu Santo, oficiada por el profesor de dicho Centro el muy ilustre canónigo de la Catedral, don Andrés Herranz, asistiendo los profesores y alumnos, y a las doce, se verificó en el Paraninfo la apertura del curso, concurriendo representantes de las autoridades civiles y militares, además de numerosas Comisiones. Se hallaban presentes todo el profesorado, vistiendo la toga y muertera, con sus correspondientes alumnos. El secretario, don Lucas Calle, leyó la Memoria del curso anterior y el delegado provincial de Propaganda del S. E. U. pronunció un discurso recomendando a los estudiantes que cumplan su misión con interés y aplicación en el curso que empieza.

Después se procedió al reparto de las matriculas de honor y a la adjudicación de premios. El coronel de Artillería, don Mariano Fernández de Córdoba, donó para la adjudicación de premios, el importe de la matrícula de honor, obtenida por su hija María Teresa. En el acto tomó parte el director de la Orquesta del S. E. U., que ejecutó, al piano, escogidas composiciones musicales.

La fiesta concluyó cantándose los himnos Nacional y del Movimiento.

†
D. O. M.
CUARTO ANIVERSARIO
D. Santiago García y García
Capitán de Artillería
Muerto por Dios y por España
el día 17 de Octubre de 1936
R. I. P.
El culto del día 16 en Corpus Christi, así como las misas que se digan en el Santo Cristo de Lozoya, a las ocho y media y nueve, y la de las diez, el mismo día 17, en los Padres Franciscanos, serán aplicados por su eterno descanso.
Su madre y hermanos,
Ruegan a sus amigos y amigos de les encomienden a Dios Nuestro Señor, por lo que les quedarán eternamente agradecidos.

Nuevo ataque de la aviación italiana a la escuadra inglesa

Logrando resultados notables

Cuartel general de las fuerzas armadas italianas. Comunicado número 130. Día 15 de Octubre de 1940:
«Los navios enemigos, duramente castigados ya en los precedentes combates navales y aeronavales, han sido atacados de nuevo en el Mediterráneo oriental por nuestra aviación, que logró resultados notables a pesar de la violenta reacción antiaérea y los combates de la caza enemiga despegada de un buque portaaviones. Uno de nuestros aparatos torpedeó la torreta de un crucero enemigo y un barco transporte fué alcanzado de lleno por una bomba de calibre medio. Fueron causados otros daños de gravedad a los navios enemigos que serán comprobados por medio de la fotografía.»

En el África septentrional nuestras formaciones aéreas bombardearon los campos de la aviación británica de el Daba, Fuká, Marten, Bagush y Seir Abu Smit, con resultados evidentes, y destruyeron un aparato que estaba en tierra. Al Este de Sidj-El-Barani han sido rechazadas patrullas enemigas. La aviación enemiga ha bombardeado de nuevo Benghazi, alcanzando las casas de las proximidades del puerto y del centro de la ciudad. Nuestra caza y las baterías de la D. C. A. intervinieron rápidamente y obstaculizaron la acción enemiga. No fué producido ningún daño material de importancia. En el África oriental nuestros aviones han bombardeado las instalaciones defensivas del enemigo en Monte Rejan, en Otub y al Sur de Cudar. Uno de nuestros aviones que efectuaba un servicio de reconocimiento sobre Aden fué atacado por la caza enemiga y derri-

bó en combate un aparato tipo «Gloster». Los aviones ingleses han bombardeado Decamere, causando daños sin importancia y tres heridos. Fueron derribados dos aviones enemigos. Otras incursiones aéreas del enemigo cerca de Burgavo sobre Saganeiti, Senafe El Uak, Djimma y Gura no han causado víctimas ni daños. Efe.

LO QUE DICE LA RADIO INGLESA ACERCA DE LOS ATAQUES ALEMANES
Estocolmo, 15 (2 t.).—La radio de Londres califica los ataques de la aviación alemana contra los objetivos militares de Londres, realizados anoche, como los más violentos que la población londinense ha sufrido hasta ahora. La D. C. A. de Londres ha tenido una actividad terrible, especialmente en las primeras horas de la noche. Gran número de bombas incendiarias ha sido lanzado sobre Londres, provocando numerosos incendios. El número de víctimas es, por consiguiente, de importancia, aunque aún se desconocen detalles exactos. Durante los cortos intervalos en que cesaba el fuego, se oía claramente el ruido de los motores de los aviones alemanes que volaban a baja altura sobre Londres. Efe.

Berlín, 15 (2 t.).—Se anuncia en esta capital que varias estaciones y líneas ferroviarias han sido atacadas con éxito en los alrededores de Londres. Un bombardero ha dañado gravemente los edificios del puerto de Southampton.—Efe.

Para evacuar a los norteamericanos de Extremo Oriente

Washington, 15 (2 t.).—El navío «Monterey» zarpará mañana para el Extremo Oriente, con el fin de ayudar a la evacuación de súbditos norteamericanos. También saldrán para el Extremo Oriente, con el mismo fin, el «Mariposa» y el «Washington». El primero de estos navios saldrá de Honolulu el 30 de Octubre, y el segundo zarpará de Nueva York el sábado próximo. Los tres barcos podrán transportar, en total, unos tres mil pasajeros.—Efe.

LA GUERRA EN CHINA

La ciudad de Yunnan, destruida parcialmente

Ha sido evacuada por las autoridades chinas

Tokio, 15 (2 t.).—Noticias procedentes de Hanoi dan cuenta de que una tercera parte de la ciudad de Yunnan, así como el aerodromo del mismo punto, han resultado destruidos a consecuencia de los últimos ataques lanzados por la aviación japonesa. El servicio aéreo de la línea de Hanoi-Yunnan-Chungking ha sido suspendido, y las comunicaciones entre Hanoi y Crungkin solamente son posibles a través de Hong-Kong. Las autoridades chinas de Yunnan han abandonado la ciudad y una gran masa de refugiados se dirige hacia el interior del país.—Efe.

56 distritos fueron atacados ayer en INGLATERRA

Intensidad de los ataques jamás vista

Estocolmo, 15 (2 t.).—El «Svenska Dagbladet» comunica desde Londres que los ataques de la aviación alemana verificados el lunes sobre la capital británica han tenido una intensidad jamás vista. Los bombardeos a la luz de la luna tuvieron una envergadura desconocida hasta ahora por los londinenses. Los ataques no solamente fueron llevados a cabo contra Londres, sino contra el Sur, Sureste y Centro de Inglaterra. Se sabe que en el curso de la jornada de ayer los ataques fueron efectuados sobre 36 distritos de la capital londinense. Otros 20 distritos rurales han sido igualmente bombardeados. Liverpool y otras ciudades sufrieron especialmente las consecuencias de estos ataques, que han originado pérdidas de gran importancia. Las casas destruidas presentan el aspecto de haber sido cortadas como con un cuchillo, lo que constituye una prueba de la fuerza destructora de las bombas alemanas.

COMUNICADO INGLES

Londres, 15 (2 t.).—Comunicado del ministerio del Aire, publicado esta mañana: «Londres y una ciudad de las regiones centrales han sido los principales objetivos de los raids de anoche, que fueron menos intensos que los de la noche precedente. En estas dos regiones fueron provocados incendios y alcanzados ciertos edificios industriales y algunas casas. Todos los incendios producidos fueron rápidamente dominados. En Londres y sus arrabales resultaron muertas y heridas algunas personas. Las víctimas ocasionadas en las regiones centrales fueron menos numerosas, pero también hubo un reducido número de muertos. En los condados vecinos a Londres, así como en otros distritos y en algunos puntos del país de Gales, fueron arrojadas bombas incendiarias y de gran potencia explosiva. Las informaciones recibidas indican que causaron pocos daños y algunas víctimas.»—Efe.

Una orden sobre aplicación de la Ley de Tasas

Agentes de Vigilancia estarán al servicio de las Fiscalías provinciales, que contarán también con la ayuda del personal de las organizaciones del partido

Madrid.—El «Boletín Oficial del Estado», en su número del domingo, publica una Orden aprobando el Reglamento provisional para aplicación de la Ley de 30 de Septiembre de 1940 sobre tasas.

Se indica que el Fiscal Superior dependerá directamente de la Presidencia del Gobierno y despachará directamente con el subsecretario de la Presidencia.

La Fiscalía Superior será el organismo superior, de la represión de los delitos y faltas que se cometan contra esta Ley.

El fiscal resolverá sin ulterior recurso los que se establecen por los sancionados.

Se indican las atribuciones del fiscal superior, secretario general y demás elementos que componen este organismo.

Los fiscales provinciales serán nombrados directamente por la Presidencia del Gobierno, a propuesta del fiscal superior de Tasas.

NO DES A TU HIJO DE MAMAR SIEMPRE QUE LLORE, SINO A SUS HORAS. ES MUY RARO QUE UN NIÑO LLORE POR HAMBRE. SI SIGUES ESTA PRACTICA, TE QUEDARAS SIN HIJO

Las Cortes de Cádiz conceden igualdad de derechos a los americanos

En realidad no se trata de una innovación; los países conquistados en América por los españoles habían gozado de igualdad de derechos casi desde la época de su descubrimiento; la legislación de Indias, tan sabiamente alentada por los Reyes Católicos, no nos desmentirá en nuestro aserto. Y desde el siglo XVII era frecuente llamar provincias españolas a las ultramarinas. Pero a aquellos dorados tiempos de la colonización sucedieron otros menos felices, aunque de ningún modo más infortunados que los de otras colonizaciones extranjeras. Así, pues, las Cortes de Cádiz, no hicieron otra cosa que reafirmar un estado de cosas ya existente. Al comenzar el siglo XIX era natural que todas las comarcas de la América española hubiesen progresado; además habían sido objeto de constante reforma por parte de la previsión española. Resultado de nuestra colonización es lo que más tarde ha podido consignar uno de los historiadores americanos; nos referimos a Labra. Este escribió: Hay en todas las comarcas suramericanas, a fines del siglo XVIII y principios del XIX, un núcleo de hombres que ejercen la dirección intelectual de estos países, y puede decirse que en algunas posesiones españolas el pensamiento va más allá que en la misma madre patria. El hecho cierto y comprobado es que América no estuvo abandonada política ni intelectualmente, y por no estarlo es por lo que las que hoy se llaman Repúblicas Hispano-Americanas pudieron lograr el grado de madurez necesario para alcanzar su autarquía. Que nuestra decadencia, incluyendo el rebrote heroico de la guerra de 1808, fué un motivo que precipitó la emancipación, es un hecho natural, a pesar de la ceguera de Fernando VII, cuando, ignorando el imperativo histórico del movimiento secesionista, decía a sus ministros de Ultramar: «Conceded que eso de la independencia es una quimera; más todavía, vuestra propia ruina». Entre tanto, queda registrado que la concesión de las Cortes de Cádiz a los americanos no fué un invento, ni mucho menos.

†
PRIMER ANIVERSARIO
DEL SEÑOR
Don Hilario Merinero Martín
Que falleció el día 17 de Octubre de 1939
Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad
R. I. P.
Su desconsolada viuda doña Agustina Pérez; hijos doña Petra, doña Gabriela, don Luis, don Donaciano, don Hilario, doña María de los Dolores y doña Angela Merinero Pérez; hijos políticos doña Benjamina Esteban, don Gregorio Pérez y doña Elisa Pérez; hermano don Cirilo Merinero; nietos, sobrinos y demás familia,
Agradecerán su asistencia al oficio que se celebrará el día 17 del actual en la iglesia parroquial de Laguna Rodrigo.

La «Y» roja colectiva a la Sección Femenina de Segovia

«Por la continua superación en el cumplimiento del deber»

La delegada nacional de la Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N.-S., a propuesta de la Jura permanente de recompensas y con la conformidad general, ha concedido recompensas a varias Secciones Femeninas y a distintas afiliadas.

Entre las primeras figura la de Segovia y en la concesión se dice lo siguiente:
«Y» roja colectiva a la Sección Femenina de Segovia por la continua superación en el cumplimiento del deber.»

También se ha concedido autorización para usar el distintivo de la «Y» de plata individual a las camaradas Angelita y Eulalia Ridruejo, fundadoras de la Sección Femenina de Segovia.

La publicación de la anterior noticia, con las merecidas recompensas, nos produce extraordinaria satisfacción.

LA FIESTA DE SANTA TERESA EN SEGOVIA

EL CUERPO DE INTENDENCIA Y LA SECCION FEMENINA LA HAN CELEBRADO CON GRAN SOLEMNIDAD

Acto de pasar las «flechas femeninas» a la organización

La Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N.-S. ha celebrado hoy, con diversos actos, la festividad de su Patrona, Santa Teresa de Jesús.

A las nueve de la mañana, en la iglesia de Madres Carmelitas Descalzas, se celebró una misa de comunión general, a la que asistieron todas las afiliadas de la Sección y las jerarquías de la Organización. Ofició el

misa el vicario general del Obispado, muy ilustre señor don Aurelio del Pino, siendo muchos los fieles que se acercaron a la Sagrada Mesa. Durante el acto religioso se cantaron diversos motetes.

En el Alcázar

A las once de la mañana tuvo lugar el acto de pasar a la Organización las flechas femeninas que han cumplido la edad reglamentaria. Presidió el acto el jefe provincial del Movimiento, camarada Luis Hermosa; la delegada provincial de las Organizaciones Juveniles Femeninas; la secretaria provincial de la Sección Femenina y el asesor religioso de dicha Sección. También asistieron todos los delegados de Servicios y el comandante profesor de la Academia de Artillería, don José Riera.

El acto, que resultó brillantísimo, se celebró en el salón del Trono del Alcázar, cedido a tal efecto por la autoridad militar correspondiente.

Comenzó leyendo unas cuartillas la delegada provincial de las Organizaciones Juveniles, despidiendo a las flechas que han de pasar a la Sección Femenina. Dice que como hasta ahora han cumplido con su deber, le cumplirán también en la Sección Femenina, y subraya que han de seguir como modelo a las dos grandes mujeres a las que tiene por guía la Sección Femenina: a Isabel de Castilla, que salió para ser coronada de este mismo Alcázar, y a Santa Teresa de Jesús, que también recorrió las calles segovianas.

Terminó las emocionadas cuartillas con los vivos reglamentarios.

Seguidamente la secretaria provincial de la Sección Femenina pronunció unas palabras para recibir a las nuevas camaradas.

Por último, el jefe provincial del Movimiento leyó la fórmula del juramento de la Falange, a la que contestaron vibrantemente las flechas que en el día de hoy pasan a la Sección Femenina. Terminó con vivas a Franco y arriba España, que fueron clamorosamente contestados.

Después se celebró la ceremonia de cambiar las banderas y terminó el solemne acto cantándose el «Cara al sol» y dando los gritos de rigor el camarada jefe provincial.

El Cuerpo de Intendencia y su Santa Patrona

Como estaba anunciado, hoy ha celebrado la festividad de su excelsa Patrona Santa Teresa de Jesús, el Cuerpo de Intendencia Militar. A las once de la mañana se ofició una misa en la iglesia de Santo Tomás, pronunciando el panegírico de la Santa el cura ecónomo de dicha iglesia, don Leonardo González.

El altar mayor, en el que se destacaba la imagen de Santa Teresa, aparecía adornado de flores, ostentando profusión de luces.

Acudieron a dicha función religiosa los jefes y oficiales de Intendencia Militar con destino en Segovia y numeroso público, entre el que figuraban distintas representaciones.

CUARTO ANIVERSARIO D. Alfonso de Castro Bocos

Teniente de Artillería del 16 Regimiento Ligero
Que murió gloriosamente por Dios y por España en el frente de Asturias
Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad
R. I. P.

Las misas que se recen el día 16, a las ocho y nueve, en la iglesia de San Esteban; a las ocho, ocho y media y nueve, en el altar del Sagrado Corazón de Jesús, en los Padres Misioneros, y a las ocho y media y nueve, en la capilla del Sagrado, de la Santa Iglesia Catedral, y a las nueve y media, en la del Rosario, de esta misma iglesia, serán aplicadas por el eterno descanso de su alma.
Su padre y hermanos,
Agradecerán la asistencia a alguno de estos actos.

El corresponsal de «ABC» en Londres comunica a aquel periódico de Madrid:

«El bombardeo de anoche fué el peor de la serie. No es una frase de ritual; es una triste realidad que nos hace meditar en todo lo que nos espera todavía. Cayeron más bombas que ninguna noche; una de ellas sobre una estación del «metro», donde dormían bastantes personas; otra en una casa de pisos; otra en un hotel; otra... El número de víctimas fué más crecido que de costumbre. Con ser Londres la ciudad que ha sufrido más y peores ataques, uno piensa que Alemania no ha puesto en juego aún toda su capacidad de bombardeo. No advertimos grandes cambios en la vida diaria; se duerme en los refugios o en las casitas y hoteles de los alrededores, y cuanto más lejos del centro, mejor. Naturalmente, la vida no es muy alegre, como pueden ustedes comprender, y el invierno que se acerca no deja de preocupar al público y a sus gobernantes.»

Desde primera hora siguen los ataques sobre Inglaterra

Hundimiento de dos petroleros, cuatro mercantes y dos caza-submarinos ingleses Grandes destrucciones fueron causadas por los bombarderos ingleses en El Havre y en territorio holandés

Berlín, 15 (2 t.)—Comunicado del alto mando de las fuerzas armadas alemanas: Un submarino ha hundido dos petroleros enemigos con un desplazamiento total de 20.000 toneladas, que navegaban en convoy. Además averió gravemente a otro vapor. Un segundo submarino ha hundido al mercante británico «Devonshire» que desplazaba 11.275 toneladas y que estaba armado. Un tercer submarino hundió otro buque de 4.900 toneladas. Torpederos alemanes que navegaban cerca de la costa británica de la Mancha, han hundido, hace algunos días, dos cazas-submarinos enemigos así como dos pequeños navíos mercantes, haciendo prisioneros a 40 ingleses. En el día de ayer la ciudad de Londres ha sido atacada con bombas de grueso calibre. El efecto de los «raids» diurnos ha sido reforzado todavía por los ataques de noche. Se declararon violentos incendios en el espacio existente entre «Hyde Park» y los «India Docks». Las llamas flanqueaban ambas orillas del Támesis. El fuego se propagó rápidamente, impidiendo seriamente la visibilidad, generalmente buena, por grandes masas de humo. En el Norte de Londres, las bombas cayeron de lleno y destruyeron los cobertizos e instalaciones de un aerodromo. Otras unidades de combate verificaron un ataque contra un campamento de tropas en el Sur de Inglaterra, volando a pequeña altura. Los incendios provocados en los barracones y cobertizos del campamento, eran visibles claramente, en el vuelo de regreso, desde la mitad del canal de la Mancha. En Inglaterra del Sur y del Centro, las vías férreas fueron igualmente objeto de ataques con bombas de calibre extra pesado. El enemigo, como de costumbre, no ha volado sobre Alemania y los territorios ocupados, más que al comienzo de la noche. Tropezó con la defensa eficaz de los cazas nocturnos y de las baterías antiaéreas. Las bombas arrojadas, únicamente causaron daños insignificantes en edificios e instalaciones no militares. Igualmente, las pérdidas afectan solamente a la población civil. El hospital berlinés de Rudolf Virchow, cuyo cuerpo principal es extenso y ostenta visiblemente el emblema de la Cruz Roja, resultó alcanzado de nuevo por una bomba explosiva. Son muy violentas las destrucciones causadas los últimos días por los bombarderos británicos en el Havre y sobre territorio holandés. Numerosos edificios han sido destruidos por el fuego, de forma que la población civil se encuentra, en parte, sin hogar. Las pérdidas enemigas se elevan a seis aviones derribados en la jornada de ayer, tres de los cuales fueron abatidos por los cazas nocturnos. Una lancha rápida torpedera ha derribado un avión enemigo en la costa de la Mancha. Se da como perdido un avión alemán.—Efe.

Berlín, 15 (5 t.)—La aviación alemana ha atacado de nuevo Londres desde las primeras horas de la mañana. Según las informaciones recibidas hasta ahora, han sido bombardeadas con éxito las estaciones e instalaciones ferroviarias de los alrededores de la capital inglesa.—Efe.

Informes de la Reuter

Londres 15 (5 t.)—Según informa la Agencia Reuter, los ataques aéreos contra Gran Bretaña, efectuados en la noche del lunes al martes, se han desarrollado en la escala más restringida que en la noche anterior. El grueso de la incursión actuó en las primeras horas, en las que los asaltantes actuaron en gran número. Durante cierto tiempo, el ruido de los motores de la aviación alemana que volaba sobre Londres, fué casi continuo, pero los pilotos alemanes parecían encontrar un fuerte obstáculo en el intenso fuego de barrera de la D. C. A. Muchos de ellos se desprendieron de su carga sin esperar a alcanzar sus objetivos. Bombas incendiarias y explosivas cayeron en los barrios residenciales de la periferia, fuera de la zona de defensa. Otras construcciones alcanzadas fueron un convento, una iglesia, dos restaurantes, sala de cine y oficinas comerciales. Efe.

Los explosivos arrojados ayer sobre Londres

Berlín, 15 (5 t.)—La Agencia D. N. B. comunica que la aviación alemana arrojó ayer, sobre Londres, unos 166.000 kilogramos de bombas explosivas de gran potencia. Las pérdidas de las aviaciones alemana e inglesa se mantienen en una proporción de uno a cuatro en favor de Alemania.—Efe.

Después de la batalla en el Mediterráneo oriental

Varias unidades inglesas llegan a Gibraltar para reparar averías. Roma, 15 (5 t.)—Según noticias recibidas en esta capital, un acorazado y cuatro torpederos ingleses de los que tomaron parte en la batalla del Mediterráneo central, han llegado a Gibraltar para ser reparados. Se ignoran los nombres de estas unidades, ya que han entrado «camufladas» en el arsenal.—Efe.

Aparece el comandante del torpedero italiano hundido

Roma, 15 (5 t.)—El comandante del torpedero italiano que en la batalla naval del sábado atacó y hundió a un crucero británico y se fué a pique después, ha sido encontrado cuando llevaba ya más de cuarenta y ocho días en el mar. El marino, que permaneció en su buque hasta el último momento, se salvó en una de las balsas construidas por la tripulación durante el naufragio.—Efe.

Llega a Gibraltar la escuadra inglesa

Algeciras, 15.—Esta mañana ha entrado en Gibraltar la escuadra italiana, compuesta por nueve destroyers y tres acorazados.—Logos.

Un decreto sobre las licencias de uso de armas al personal del Ejército

Madrid, 15.—El «Diario Oficial del Ministerio del Ejército» publica hoy un Decreto restableciendo en todo su vigor el artículo 29 de la ley de Caza de 16 de Mayo de 1902. Los capitanes generales y director general de la Guardia civil concederá las licencias de uso de armas que no sean de caza, al personal militar en activo con arreglo a los artículos 45 y 46 del Decreto de 4 de Noviembre de 1902. También inserta una Orden de Subsecretaría del Departamento de Instrucción Pública, dando normas para la concesión de licencias de uso de armas y de caza. Para las armas de fuego que no sean de caza se concepcionan como armas ametralladoras y revólveres. Queda autorizado para la tenencia y uso de una pistola en concepto de arma de guerra, sin documentación, los capitanes generales, jefes, oficiales, personal Cuerpo auxiliar subalternos del Ejército, suboficiales y asimilados que estén en situación activa, y los de complemento que estén prestando servicio activo. Para otras armas de esta clase se precisará autorización del capitán general de la región y del general rector de la Guardia civil, según los casos. Los capitanes generales de las regiones y el general jefe del Ejército en Marruecos podrán conceder licencias de caza y tarjetas-guías de caza para cazar a todo el personal de este ejército. Los Caballeros de San Fernando o cualquiera que sea su situación militar, tendrán derecho a la tenencia de uso de armas y licencias de caza en las mismas condiciones que los jefes y oficiales en situación activa. La tenencia de más de tres armas cortas requerirá un permiso especial concedido por el ministro. Queda exceptuado de esto la tenencia y uso de armas de caza, así como la de valor artístico e histórico.—Logos.

Detenidos y fuertemente sancionados

Por acaparar productos que venden a precios abusivos. Madrid, 15.—Han sido detenidos fuertemente sancionados Gregorio Pual de Andrés y Tirso Serrano Nieto por haberseles encontrado en Camapalos (Segovia), 1.684 kilos de totos y 504 de mantequilla en 28 latas, cuyos productos vendían a precios abusivos. Antonio Rodríguez Valverde y Manuel Urquía Pacheco, dueña esta última la expendeduría de tabacos 143. Se ocuparon a ambos 24 cajas de puros «María Guerrero», seis de faria y seis cajetillas de picadura al cuadrado, expandidas a precios abusivos. Asimismo ha sido detenido y fuertemente sancionado, José Rodríguez Abad, dueño de la expendeduría número 17 por habersele ocupado 17 cajas de puros «farias», 40 cajas de «señoritas» 200 cajetillas de cigarrillos «Phillip Morris».—Logos.

Clausura de viviendas antihigiénicas y construcción de 360 para obreros y clase media

Sevilla, 15.—La Sección Femenina de Falange ha celebrado la fiesta de Santa Teresa. En la iglesia de la Caridad asistieron a una misa. En el presbiterio el delegado sindical anunció que se había aprobado por la superioridad un anteproyecto presentado por la C. N. S. para la construcción en los terrenos de las citadas casuchas y solares vecinos, de tres grandes manzanas de 120 viviendas protegidas cada una, para obreros y empleados de la clase media. Cada vivienda tendrá, como mínimo, tres dormitorios espaciosos, sala, cocina, comedor, baño, ducha y water. Su alquiler será sólo de 40 a 30 pesetas mensuales, según el piso. En el centro de cada bloque de casas habrá un gran patio de juegos para niños que a la par dará gran aireación a las nuevas casas. También anunció que las viviendas se alquilarán con la condición de que puedan traspasarse de generación en generación y que no se desahuciará jamás a quienes cumplan como buenos españoles. El alcalde anunció que en breve el Ayuntamiento proyectará nuevas viviendas económicas en la barriada de Jonquet.—Logos.

Labor de repoblación

Valencia, 15.—Los trabajos para la repoblación forestal que se efectúan en Jarafuel han absorbido completamente la población obrera, que se hallaba en paro forzoso.—Logos.

Abundante pesca de sardina

Vigo, 15.—Estos días es abundantísima la pesca de la sardina, habiéndose puesto en movimiento todas las fábricas de conservas y salazones, algunas de las cuales llevaban algún tiempo sin trabajar. Se calcula en trescientos mil pesetas lo recaudado estos últimos días. LOGOS

Los explosivos arrojados ayer sobre Londres

Berlín, 15 (5 t.)—La Agencia D. N. B. comunica que la aviación alemana arrojó ayer, sobre Londres, unos 166.000 kilogramos de bombas explosivas de gran potencia. Las pérdidas de las aviaciones alemana e inglesa se mantienen en una proporción de uno a cuatro en favor de Alemania.—Efe.

Mañana emprenderá el viaje de regreso a Italia

Sevilla, 15 (6 t.)—A las nueve de la mañana de hoy ha salido en un avión del «Ala Littorio», para Barcelona, el mariscal Di Bono con su séquito. En Tablada fué despedido por todas las autoridades y le han rendido honores una centuria de cadetes del Aire y otra de Falange Española Tradicionalista y una compañía, a las cuales revistió. El mariscal dió las gracias al alcalde por las atenciones que ha recibido en Sevilla, e hizo grandes elogios de la ciudad. Se dieron vivas al mariscal, al Rey-Emperador, a Franco, a Italia, al Duce, etc.—Logos.

LLEGADA A BARCELONA

Barcelona, 15 (7 t.)—Alrededor de la una de la tarde ha llegado al aerodromo del Prat la Misión especial italiana, presidida por el mariscal Di Bono. Acudieron a recibir a los ilustres viajeros las autoridades, el consúl, vicecónsules y jefes de los Fascios. El trimotor blanco gigante, a bordo del cual viajó desde su salida de Roma el mariscal Di Bono, que había salido a las nueve de esta mañana de Sevilla, ha llegado al aerodromo del Prat a las doce horas cuarenta minutos, efectuando un magnífico vuelo, si se tiene en cuenta que éste se ha desarrollado en condiciones atmosféricas poco propicias, por haber tenido que afrontar fuerte viento contrario. Previas las saluciones de rigor, momentos después de la llegada, se organizó la caravana automovilística, que se dirigió al hotel Ritz, en donde se hospedará el ilustre visitante durante su corta visita a Barcelona, puesto que mañana saldrá para Italia. En el hotel, se unió a las autoridades el capitán general. Ante el hotel se apinaba gran número de afiliados a las Organizaciones del Movimiento y una masa enorme de público, que obligó, con sus reiteradas aclamaciones, a que el mariscal Di Bono saliera al balcón a saludar, repetidas veces. En una de ellas lo hizo junto con el general Orgaz, entonándose entonces por la muchedumbre allí reunida el «Cara al sol», dando el capitán general los gritos de rigor. Finalmente, el público entonó la «Giovinezza». El mariscal ha almorzado con los miembros de la misión por el presidida, autoridades consulares italianas y los aviadores y pilotos del aparato en que viajan. Esta tarde visitará el consulado y la casa de los italianos. En todo el trayecto que ha seguido la caravana desde el aerodromo al hotel, todos los balcones lucían banderas españolas e italianas. LOGOS

Agitación comunista en Inglaterra

Estocolmo, 15 (7 t.)—El periódico inglés «Manchester Guardian» se queja de la falta de iniciativa de los jefes de la defensa aérea de la Gran Bretaña y afirma que este hecho no sirve más que para fomentar la agitación comunista en el país. «En Londres—añade—se han distribuido ya hojas clandestinas, en las que se incita a la gente a no desalojar las estaciones del «metro» mientras no se construya refugios a prueba de bombas. Estos manifestos declaran textualmente: «Con vuestro sudor y vuestro dinero se ha construido el «metro». Pero millonarios os roban cuarenta millones de ganancias al año. Formad Comités en las estaciones y uníos en la lucha por el Gobierno del pueblo, que os dará refugios eficaces».—Efe.

Para Lalanda, Villalta y Ortega

Zaragoza, 15.—Tercera de feria. Entrada bastante buena. La tarde ventosa. Los toros de Concha y Sierra cumplieron. Alternan Lalanda, Villalta y Ortega. Lalanda en su primero está apático con el capote. Es aplaudido en unas verónicas. Faena inteligente para un golleteo que hace rodar al toro. (Palmas y pitos). En su segundo, realiza buenos quites. Una faena de preparación para un pinchazo y una estocada delantera que hace rodar al toro. (Pitos). Villalta sujeta a su primer toro con unas verónicas que se aplauden. Una faena con pases muy vistosos. Suena la música. Un volapié que hace rodar al toro. (Orejas, rabo y vuelta.) En su segundo, apático con la capa. Faena de alio para dos medias y un descabello. Ortega recoge a su primero con unos buenos lances, que se aplauden. Faena suave, artística y valiente. Da unos rodillazos seguidos de pases de pecho y aforolados para media buena. (Ovación y vuelta.) En su segundo, Ortega lancea magníficamente. Muy bien en quites. Con la muleta faena reposada y desde cerca con pases magníficos. Termina con una labor inteligente porque el toro está difícil, para media y un descabello. (Aplausos.)

DE SOCIEDAD

Enlace matrimonial

Esta mañana, en la iglesia de San Millán, se ha celebrado el enlace matrimonial de nuestro buen amigo don Antonio Carrasco Muñoz y Pérez de Isla, con la distinguida señorita María Martín Perretta, ambos pertenecientes a conocidas familias segovianas. Los novios entraron en el templo a los acordes de una marcha nupcial. El altar donde se efectuó la ceremonia estaba adornado con multitud de luces y flores. La novia vestía elegantísimo traje de «crespón marroquí» y velo de encaje. El novio vestía uniforme de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. Bendijo la unión el muy ilustre señor don Isidoro Montero, canónigo maestro de la Colegiata de San Ildefonso. Apadrinaron la ceremonia doña Felisa Perretta, madre de la novia y don Jesús Carrasco Muñoz, padre del novio. Firmaron el acta, como testigos, el jefe provincial del Movimiento, camarada Luis Hermosa; don Juan Casanova, don Claudio Gómez, don Eduardo Gasso, don Cecilio Martín Oviedo y don Jesús, don Joaquín y don Luis Carrasco. Durante la ceremonia una escogida orquesta interpretó diversas composiciones religiosas. La numerosa y selecta concurrencia ha sido espléndidamente obsequiada con un almuerzo en uno de los hoteles de la capital. Los nuevos esposos, a los que deseamos todo género de venturas, han salido para diversas localidades de España. Enfermo De doctor Fernández Seco, especialista de gartana, nariz y oídos, suspénde su consulta por encontrarse enfermo.

Del Gobierno civil

Visitas El excelentísimo señor gobernador civil recibió en el día de hoy las siguientes visitas: Señor vicepresidente de la Diputación; señor secretario y un vocal de la Junta de Combustibles Líquidos; capitán de Artillería, señor López de Aya; señor Cabello Doderó, de Segovia; don Saturnino García, de Villacastín; doña Justa Sanz, de Segovia; doña Julia Casa, de Turégano; alférez de Ingenieros, señor Rodríguez; doña Cecilia Carretero, de Segovia; doña Pilar Sanfeliz, de La Losa.

Lotería Pro Ciegos

Sorteo del día 12.—Premiado con 25 pesetas, número 352. Premiado con 2,50 pesetas, todos los terminados en 52.

Caballeros mutilados

El presunto caballero mutilado, don Jesús Yuste Díez, se personará con toda urgencia en la Comisión de Mutilados de esta provincia, en la Audiencia provincial, para asuntos que le interesan.

Sección de anuncios breves

Artiach harinas irradiadas. Trigo, Avena y Arroz. Representante: U. Mariano García, Buitrado, 8. Teléfono 301. Segovia.

Tencas de cría se venden, buen tamaño. Patricio Mateo, Sanchoñuño.

Se venden dos cabras abocadas a parir, de buena clase. Tratar, Felipe Gilarrán, Bernáy de Pórreros.

Se venden cabrios de varias dimensiones de diez a dieciocho pies, tramones y quinzales. Tratar, Dionisio de Frutos, en Gomezerracín.

Vendo siete obradas de tierra y una era, término de Valverde del Majano. Tratar, Jacinto del Real, Desamparados, 19 (Segovia).

Se necesita un oficial de carretería. Tratar, Jesús Martín, Valseca.

Farmacia Se vende la de Fresno de Cantespino (Segovia). Informes, don Angel Velasco.

Vendo dos machos de seis y catorce años y carro de yugo, por dejar labranza. Tratar, Dámaso Benito, en Valseca.

40 ovejas borras vendiendo. Tratar, Vicente Calvo, en Cantalejo.

Clínica dental JOSE MARIA VINUESA Odontólogo. Corpus, 8, principal. C. Teléfono 439.

Botas para hombre y chicos. Tractor Duran mucho y cuestan poco Se han recibido en casa de **Matías Moreno** (sucesor) Calzados de todas las clases Precios como nadie **Casa Matías** Venta exclusiva Juan Bravo, 22. Frente a la Cárcel

Dos abrigos de caballero, segunda mano, buen uso, vendido. Razón, Plaza de Franco, 22. (Estanco).

Vaca suiza vendiendo, primer parto, abundante producción. Tratar, Ambrosio Orejana, Muñozeros.

Vendo perchero, reloj pared, sofá, camas madera, varias puertas, cercos y ventanas. Daoiz, 21, principal. De cuatro a seis.

Vaca suiza vendiendo, recién parida del segundo. Tratar, Manuel Martín Vega, Zamarramala.

Vendo trozo de monte, leña encima, 100 chopos y se arriendan pastos para 300 ovejas. Tratar, Eusebio Bravo, Lastras Pozo. Caserío Munnilla.

Vendo carro seminuevo de machos y 20 a 30 cárcles de leña. Tratar, Timoteo Gómez, en Escobar de Pórreros.

Secretarios Ayuntamiento. Contabilidad de cuentas municipales, presupuestos, liquidaciones, repartos, etc. Rapidez y economía «CASTILLA». Agencia Negocios. Rubia, 9.

Maderas se venden de álamo, chopo, cabrios, cuarterones, viguetas y maderas de otras dimensiones. José Luengo, en Balisa.

Macho de nueve años alzada la marca vendiendo, acostumbrado a todo trabajo. Tratar, Anacleto Monterrubio, en Balisa.

Vendo vaca cumplida tercer parto. Teodoro Onrubia, Boceguillas.

Vendo novilla terrena dos años y medio con trastra; dos mezclas abocadas del segundo, abundantes. Tratar, Domingo Illana, Valverde del Majano.

Vendo novilla mestiza, dos años; dos ovejunos próximos a Valverde o cambio por otra en Fontaneres. Tratar, Mariano García, Fontaneres.

Se vende partida de leña de encina y roble para edificar. Para informes, Santiago Díez, en Fuentidueña.

Clean-Type producto especial para limpiar y escribir. Representante: U. M. García, Buitrado, 8. Segovia.

Seriedad y garantía absoluta en el trato comprando más de 100 cajas de coser y accesorios en casa de Mariano Alba, Plaza de Franco, 22.

Pensión Estrella instalada en sitio céntrico, trato agradable; Carrero de San Jerónimo, 34. (Esquina a Santa Catalina). Teléfono 28492. Madrid.

Flores artificiales de todas clases, extenso surtido. El Capricho, Cervantes, 2.

Robo, hurto extravío de toda clase de ganado; contra el robo, una póliza de seguro. CASTILLA Agencia de Negocios, Segovia, Rubia, 9.

Aves vendiendo raza Leghorn blanca, bien seleccionadas, de año, reproducidas, politas comenzando su primer puesta y próximas a comenzar. Tratar, Francisco Conde, Sepúlveda.

Al profesorado EPITOME GRAMÁTICO MATEMÁTICO de Real Academia Española. Texto obligatorio por Orden del Ministerio de Educación Nacional de 11 de Abril de 1934. Precio: 2,25 pesetas ejemplar. Concesionario para la venta: LIBRERÍA CUESTA, Plaza Mayor, 14. SALAMANCA.

Camión «Chevrolet», buen estado, corriente de patente, bien calzado, vendiendo; buen precio. Aléjandros Hernández, Cantalejo.

Se venden veinte corambres de vino. Tratar, Isaac Cuervo, Arcevalillo de Cega.

¡Ocasión! Vendo herramientas de mecánico con soldadora autógena. Silvestre Martín, San Rafael (Segovia).

Se vende un catalán suave, transparente, maravilloso con productos de belleza Mundial. Todo el surtido en Perfumería Velasco. Isabel la Católica, 2.

EXPORTADORES DE PAJA Husillos de doble rosca, para prensas empacadoras de paja y alfalfa, con sus tuercas y chavetas. Entrega inmediata. Más de 300 referencias en la provincia de Segovia. Fabricante Eleasio Gatón, Avenida General Franco, 16. VALLADOLID